
内 部 卓 話     　　　
「PETSの報告」 次期会長　岡　本　浩　三　会員
　先月3月20日㈯会長エレクト必須の研修セミナー（PETS）が開催されました。会場はホテルニューオータニ鳥
取でしたが、この時期ZOOMを使っての、遠隔同時開催（ハイブリッド会議）も可能でしたが、私としては、他クラ
ブ会長との交流の機会と思い、次年度の堀川ガバナー補佐と共に現地出席してまいりました。1テーブルに一
人の密化を防ぐ配慮の中、７割位の出席では無かったかと思いました。開会式の後、（セッション１）は基調講
演として、岩﨑陽一ガバナーエレクト（鳥取西RC所属）から11日間に亘る国際協議会参加の報告がありました。平常時はアメリカ
での会議が開催される処,今年度はZOOM会議となり、午前11時、午後11時からと相当ハードな研修を受けられたとの報告でした
が、日本に在りながら、時差ボケするほどの内容であったとの報告でした。然し、彼自身はかなりの意気込みで、熱っぽい内容で、張
り切っておられる報告でした。
　次年度RI会長は、インド西ベンガル州、カルカッタマハナガルRC所属の、シェカール・メータ氏（会計士）で、次期RIテーマを、
「奉仕しよう、みんなの人生を豊かにするために」と発表されました。ロータリーでの奉仕活動を通し、自身が人間として成長した事、
そして自分の身の回りを超えたところに目を向け、人類全体を考えるようになった。ロータリーが私の心に火をつけた。と述べられまし
た。これが“超我の奉仕”だといえます。更に永遠のテーマである、会員増強に力を注がれ、現在120万人と会員数が低迷しており、
是非とも130万人を目指して活動していただきたい。そのためには「EACH  ONE  BRING  ONE」を合言葉に会員一人ひとりが、
新会員一人を入会に誘って欲しいとお願いすると提唱されました。　　　　　
○ロータリーが提唱し、心に刻むこと、組織としての重要性は“奉仕”、“親睦”、“高潔性”、“リーダーシップ”、“多様性”、の５つですが、
特にこれからは女子に焦点を当て、女性のエンパワメント（能力開発）に力を注ぎ、未来の女性リーダーの成功に必要な手段を与え
てほしいと述べられました。メータ氏の次の年度、RI会長エレクトは、女性です。お名前はジェニファーE,ジョーンズさんと云われま
す。115年のロータリーの歴史上初めての女性国際ロータリー会長です。所属は（カナダ、オンタリオ州、ウインザー・ローズランド・RC）
です。多様性、公平さ、開放性を最優先し、女性会員、40歳未満の会員を増やしたいと、彼女は発信しておられます。
○現在、ロータリーの取り組む６つの重点分野があります。１，「平和と紛争予坊/紛争解決」　２，「疾病予防と治療」　３，「きれいな
水と衛生」　４，「母子の健康」　５，「基本的教育と識字率向上」　６，「経済と地域社会の発展」そして今年度からは更に「環境の
保全」を新たに重点分野とされました。世界に向けての大きな目標です。またより良い地域社会を築くためにロータリー会員と、市民
が共に奉仕活動に参加する日、「ロータリー奉仕デー」の創設を提案されました。大きな活動が期待されます。　
　次に、岩﨑　陽一地区ガバナーエレクトは地区スローガンを「未来のロータリーを築こう」（ロータリーとともに活力に満ちたリー
ダーを育てるために）と提唱されました。そして最重点地区具体的目標として　1,「EACH　ONE, BRING ONE」 会員増強と多様
性　２，地区委員会の活性化、 地区具体的目標として　３，マイロータリーの登録100％　４，ロータリー賞の取得を目指す　５，ロータ
リー奉仕デーの理解と推進　６，ポリオ根絶への協力　7，地区補助金、グローバル補助金の活用　8，ロータリー米山記念奨学会の
活動への理解と協力、また、クラブとして、戦略計画（未来ビジョンの策定）を挙げておられます。そして最後に、私たちは社会が、コ
ロナ禍の以前には戻らないと認識すべきで、漠然と５年後、10年後の未来を待つことなく今の努力が必要と、RIの研修で学んだ事
と報告がありました。
　次に、（セッション２）として、伊藤文利次期地区研修リーダーからは、“変遷する手続き要覧と進化するロータリー”と題して講演があ
りました。将来の様 な々変化に適応しなければならない。それが生き残る手段。３年ごとに出版される“手続要覧”の変遷を理解すること。
今後のRIの新方針として、４項目を挙げられました。１，ロータリー“の向かう方向は多様性、公正性、開放性である　２，グローバル補助
金6重点項目に“環境”を追加　３，持続可能性　４，ローターアクト現在20万人を５年後100万人に、女性会員現在　日本７％を５年後
10％に。そして会員数を、120万人から130万人に増強。
　変化を象徴する出来事として、私が興味をひかれたのは、今年１月、2760地区において、新型コロナに対する影響について、ロー
タリークラブ、国際キワニス、ライオンズクラブ国際協会、国際オプチミストの合同声明があり、活動がなされているという報道でした。
大きな変化、進展と思いました。（第３セッション）は水野功RI研修リーダーから、“クラブ会員の、基盤強化と会長の責務”と題して、
現状の各クラブの様 な々問題点を話されました。各クラブの現状をよく知り、将来ビジョン、戦略計画を立ててください。そして、変化
してはいけないもの、変化してもよいもの、変化しなければいけないものを明確にして、そのうえで、（ロータリーは時代に追いついて
いかねばならない）→（ロータリーは時代に適応しなければならない）→（将来の備えをすることが大事）これを目指し、伝統を積み重
ね、記憶に残る輝く年度を、と話されました。最後の（セッション４）は、RI理事ノミニー佐藤芳郎氏から“ロータリーを楽しんでいます
か”と題して話されました。主として会長の責務についての内容でしたが、必要、大事なことは、クラブの活性化であり、その切り口と
して（親睦、奉仕、増強）の3点、クラブ運営を柔軟にして、アイデアを探し、活性化に有効なら採用してください。そして会員総意で、
戦略計画を立ててください。【５年後ありたい姿は？　そのために今何をするか？？】を想い、会員一人ひとりが全員参加の下に、年齢
や、制約を超え、魅力溢れるロータリーを楽しみ、好きになってくれることで、自己を高めてください。と話されました。
　以上、研修の内容を纏めてみました。通常のPETSならば、２日間のスケジュールでやられる処、約３時間半の時間での詰込み研修
で、内容は濃くてもその場での理解は大変に、困難さを感じましたが、出来る限り会員皆さんにお伝えしなければならぬ要点は、纏めた
と思っています。私自身は次年度１年間の、覚悟と責任は感じて参りました。研修をうけまして、約2か月後には、新年度を迎えるわけで
すが、気がかりなのは、コロナの影響です。まだワクチンの接種が十分ではないとみられますが、今後の予測は難しい状況です。昨日実
施の予定でした、“地区研修・協議会”も、急遽ズーム会議に変更されました。次年度、なお一層会員皆さんのご協力宜しくお願いいた
しましてPETSの報告と致します。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　前々回訂正　90.91％　　
欠 席 者　花房，入江，楠，三宅，森本，岡本（和），奥田，末吉，田原，丹治，山田
会 長 報 告 会　長　平　松　　　信
　コロナ禍のため外出を控えるこの時期ですが、夜になって空を見上げると、おぼろにかすんだ月
（朧月）を見ることができます。
「外（と）にも出よ触るるばかりに春の月」（中村汀女）
外に出てみると、手を伸ばせば触れられそうな春の月があるという句ですが、夜空をみても月や星と
は３蜜にはならないので、よいひとときを過ごせます。明日、4月27日㈫に満月となります春の月を触れてみたいと思います。
　本日の内部卓話は「PETSの報告」で、担当は次期会長の岡本浩三会員です。
　岡本浩三次期会長は、岩本一壽会員、横山俊彦会員の推薦で、平成22年8月2日に岡山北西RCに入会されました。
当時は、川西熊雄第21代会長で、私も一緒に入会させていただきました。それから、10年お世話になってきましたこと
感謝申し上げます。岡本浩三会員の趣味、というより才能ですが、日本固有の演劇で、伝統芸能のひとつであり、重要
無形文化財の歌舞伎の愛好者です。
　PETS（Presidents-Elect Training Seminar）は、会長エレクト研修セミナーで、次年度のクラブ会長会員のため
の研修、教育プログラムのことです。国際ロータリーの細則は、現職のガバナーと協力して地区ガバナー・エレクトが主
催する会長エレクト研修セミナーへ、次期クラブ会長が出席することを義務付けています。通常3月に2～3日間にわ
たって開催され、意欲を高める指導者研修となる会合で、次期クラブ会長が7月1日の就任に向けて準備をすることを
ねらいとしています。
　岡本浩三会員は、国際ロータリー第2690地区の会長に相応しく、また岡山北西RCの活動・運営に適した第32代会
長になられますことを信じています。
　何卒よろしくお願い申し上げます。
幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① ロータリー財団より、2019-2020年度「Every Rotarian,Every Year」クラブ認証バナー、100％
ロータリー財団寄付クラブ認証バナー、End Polio Now:「歴史をつくる力ウントダウン」キャン
ペーンの感謝状が届いております。

② 昨日の地区研修・協議会に出席された皆様お疲れさまでした。
③ 5月の出欠確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
④ 「子どもシェルターモモ・ニュースレター」を配布しております。
⑤ 盲導犬くらぶ会報102号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ 次週5月3日㈪は祝日・例会取消し、5月10日㈪は緊急事態宣言等の社会情勢を鑑み、休会となってお りますので、
よろしくお願いいたします。

スマイル報告　
平松会長 : 新型コロナウイルス感染拡大が収束することを願い、岡山北西RCの例会を休会、あるいは変更すること

を会員の皆様にお許しいただけますようお願い申し上げます。
本日のプログラムで「PETSの報告」をしてくださいます岡本浩三次期会長に感謝申し上げます。

相原副会長 : 岡本浩三会員、本日の卓話よろしくお願いします。また29日のゴルフコンペも同じ組ですので、よろしくお
願いします。

鈴木幹事 : 岡本浩三次年度会長、本日はPETSの報告宜しくお願いいたします。
野田会員 : 子どもシェルターモモの広報誌「ニュースレター」を入れさせていただきました。今回は北西RCが取材を

受け、平松会長に対応していただきましたので、一読ください。
岡本浩三次期会長のPETSの報告を楽しみにしています。

堀川会員 : 昨日の地区研修・協議会は急遽ZOOMを利用しての開催となり、参加された次期岡本浩三会長他役員
の皆様、ご苦労様でした。また、原会員には社会奉仕部門での発表、ご苦労様でした。私は一人だけ寂
しく鳥取へ行き参加して参りました。

久松会員 : 地区研修会を欠席しましたのでスマイルします。代理で出席していただいた与田会員ありがとうございました。
笠原会員 : 昨夜野球の試合に参加された皆様、お疲れ様でした。また岡本浩三会員、応援ありがとうございました。
岡本（浩）会員 : 昨夜は久し振りに我がクラブの野球の試合の応援に行きました。風が強く誠に寒かったのですが、

試合は白熱。見事に今年の初戦を勝利で飾りました。エース笠原会員はじめ選手の皆さんご苦労さん。こ
の調子で今年もがんばれ。

駒井会員 : 横山会員、本日はお忙しい中、大変お世話になり、ありがとうございました。
竹本会員 : 本日早退させていただきます。申し訳ございません。
 10件30,000円（累計1,291,000円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　　全　伸  会員
　あした彩の活動支援として昨年10月にチケット代の補助をした映画「望み」のＤＶＤが発売
になりました。
　映画を鑑賞した学生や映画を観に行けなかった学校のリーダーから『ＤＶＤが発売されたら
みんなで鑑賞会をやりたい！』との要望をうけＤＶＤを寄贈することを約束しておりましたので各
校の顧問の先生宛に郵送させていただきます。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　昨日夜、両備さんとナイター試合を行いました。結果は6－5で我々が勝利いたしました。
来月は15日㈯橘高会員の会社のチーム「マサテック」と試合を行いますので、応援よろし
くお願いいたします。

５月お祝い行事

６月お祝い行事

※ご本人のご希望もあり、声をかけるときは親しみを込めて、「茜（あかね）さん」と呼んであげてください。

6月28日㈪
「退任挨拶」

会長 平松　信 会員
副会長 相原利行 会員
幹事 鈴木一生 会員

6月21日㈪
「イニシェーションスピーチ」

井川 浩典 会員
「退任挨拶」

副幹事 久松哲生 会員
S.A.A. 野田洋市 会員
副S.A.A. 児島正典 会員

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp
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◆理事・役員（2020.7～2021.6）

「こころを一つに」
「こころの扉を開こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2020～2021年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム

◆次回のプログラム



内 部 卓 話     　　　
「PETSの報告」 次期会長　岡　本　浩　三　会員
　先月3月20日㈯会長エレクト必須の研修セミナー（PETS）が開催されました。会場はホテルニューオータニ鳥
取でしたが、この時期ZOOMを使っての、遠隔同時開催（ハイブリッド会議）も可能でしたが、私としては、他クラ
ブ会長との交流の機会と思い、次年度の堀川ガバナー補佐と共に現地出席してまいりました。1テーブルに一
人の密化を防ぐ配慮の中、７割位の出席では無かったかと思いました。開会式の後、（セッション１）は基調講
演として、岩﨑陽一ガバナーエレクト（鳥取西RC所属）から11日間に亘る国際協議会参加の報告がありました。平常時はアメリカ
での会議が開催される処,今年度はZOOM会議となり、午前11時、午後11時からと相当ハードな研修を受けられたとの報告でした
が、日本に在りながら、時差ボケするほどの内容であったとの報告でした。然し、彼自身はかなりの意気込みで、熱っぽい内容で、張
り切っておられる報告でした。
　次年度RI会長は、インド西ベンガル州、カルカッタマハナガルRC所属の、シェカール・メータ氏（会計士）で、次期RIテーマを、
「奉仕しよう、みんなの人生を豊かにするために」と発表されました。ロータリーでの奉仕活動を通し、自身が人間として成長した事、
そして自分の身の回りを超えたところに目を向け、人類全体を考えるようになった。ロータリーが私の心に火をつけた。と述べられまし
た。これが“超我の奉仕”だといえます。更に永遠のテーマである、会員増強に力を注がれ、現在120万人と会員数が低迷しており、
是非とも130万人を目指して活動していただきたい。そのためには「EACH  ONE  BRING  ONE」を合言葉に会員一人ひとりが、
新会員一人を入会に誘って欲しいとお願いすると提唱されました。　　　　　
○ロータリーが提唱し、心に刻むこと、組織としての重要性は“奉仕”、“親睦”、“高潔性”、“リーダーシップ”、“多様性”、の５つですが、
特にこれからは女子に焦点を当て、女性のエンパワメント（能力開発）に力を注ぎ、未来の女性リーダーの成功に必要な手段を与え
てほしいと述べられました。メータ氏の次の年度、RI会長エレクトは、女性です。お名前はジェニファーE,ジョーンズさんと云われま
す。115年のロータリーの歴史上初めての女性国際ロータリー会長です。所属は（カナダ、オンタリオ州、ウインザー・ローズランド・RC）
です。多様性、公平さ、開放性を最優先し、女性会員、40歳未満の会員を増やしたいと、彼女は発信しておられます。
○現在、ロータリーの取り組む６つの重点分野があります。１，「平和と紛争予坊/紛争解決」　２，「疾病予防と治療」　３，「きれいな
水と衛生」　４，「母子の健康」　５，「基本的教育と識字率向上」　６，「経済と地域社会の発展」そして今年度からは更に「環境の
保全」を新たに重点分野とされました。世界に向けての大きな目標です。またより良い地域社会を築くためにロータリー会員と、市民
が共に奉仕活動に参加する日、「ロータリー奉仕デー」の創設を提案されました。大きな活動が期待されます。　
　次に、岩﨑　陽一地区ガバナーエレクトは地区スローガンを「未来のロータリーを築こう」（ロータリーとともに活力に満ちたリー
ダーを育てるために）と提唱されました。そして最重点地区具体的目標として　1,「EACH　ONE, BRING ONE」 会員増強と多様
性　２，地区委員会の活性化、 地区具体的目標として　３，マイロータリーの登録100％　４，ロータリー賞の取得を目指す　５，ロータ
リー奉仕デーの理解と推進　６，ポリオ根絶への協力　7，地区補助金、グローバル補助金の活用　8，ロータリー米山記念奨学会の
活動への理解と協力、また、クラブとして、戦略計画（未来ビジョンの策定）を挙げておられます。そして最後に、私たちは社会が、コ
ロナ禍の以前には戻らないと認識すべきで、漠然と５年後、10年後の未来を待つことなく今の努力が必要と、RIの研修で学んだ事
と報告がありました。
　次に、（セッション２）として、伊藤文利次期地区研修リーダーからは、“変遷する手続き要覧と進化するロータリー”と題して講演があ
りました。将来の様 な々変化に適応しなければならない。それが生き残る手段。３年ごとに出版される“手続要覧”の変遷を理解すること。
今後のRIの新方針として、４項目を挙げられました。１，ロータリー“の向かう方向は多様性、公正性、開放性である　２，グローバル補助
金6重点項目に“環境”を追加　３，持続可能性　４，ローターアクト現在20万人を５年後100万人に、女性会員現在　日本７％を５年後
10％に。そして会員数を、120万人から130万人に増強。
　変化を象徴する出来事として、私が興味をひかれたのは、今年１月、2760地区において、新型コロナに対する影響について、ロー
タリークラブ、国際キワニス、ライオンズクラブ国際協会、国際オプチミストの合同声明があり、活動がなされているという報道でした。
大きな変化、進展と思いました。（第３セッション）は水野功RI研修リーダーから、“クラブ会員の、基盤強化と会長の責務”と題して、
現状の各クラブの様 な々問題点を話されました。各クラブの現状をよく知り、将来ビジョン、戦略計画を立ててください。そして、変化
してはいけないもの、変化してもよいもの、変化しなければいけないものを明確にして、そのうえで、（ロータリーは時代に追いついて
いかねばならない）→（ロータリーは時代に適応しなければならない）→（将来の備えをすることが大事）これを目指し、伝統を積み重
ね、記憶に残る輝く年度を、と話されました。最後の（セッション４）は、RI理事ノミニー佐藤芳郎氏から“ロータリーを楽しんでいます
か”と題して話されました。主として会長の責務についての内容でしたが、必要、大事なことは、クラブの活性化であり、その切り口と
して（親睦、奉仕、増強）の3点、クラブ運営を柔軟にして、アイデアを探し、活性化に有効なら採用してください。そして会員総意で、
戦略計画を立ててください。【５年後ありたい姿は？　そのために今何をするか？？】を想い、会員一人ひとりが全員参加の下に、年齢
や、制約を超え、魅力溢れるロータリーを楽しみ、好きになってくれることで、自己を高めてください。と話されました。
　以上、研修の内容を纏めてみました。通常のPETSならば、２日間のスケジュールでやられる処、約３時間半の時間での詰込み研修
で、内容は濃くてもその場での理解は大変に、困難さを感じましたが、出来る限り会員皆さんにお伝えしなければならぬ要点は、纏めた
と思っています。私自身は次年度１年間の、覚悟と責任は感じて参りました。研修をうけまして、約2か月後には、新年度を迎えるわけで
すが、気がかりなのは、コロナの影響です。まだワクチンの接種が十分ではないとみられますが、今後の予測は難しい状況です。昨日実
施の予定でした、“地区研修・協議会”も、急遽ズーム会議に変更されました。次年度、なお一層会員皆さんのご協力宜しくお願いいた
しましてPETSの報告と致します。

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　前々回訂正　90.91％　　
欠 席 者　花房，入江，楠，三宅，森本，岡本（和），奥田，末吉，田原，丹治，山田
会 長 報 告 会　長　平　松　　　信
　コロナ禍のため外出を控えるこの時期ですが、夜になって空を見上げると、おぼろにかすんだ月
（朧月）を見ることができます。
「外（と）にも出よ触るるばかりに春の月」（中村汀女）
外に出てみると、手を伸ばせば触れられそうな春の月があるという句ですが、夜空をみても月や星と
は３蜜にはならないので、よいひとときを過ごせます。明日、4月27日㈫に満月となります春の月を触れてみたいと思います。
　本日の内部卓話は「PETSの報告」で、担当は次期会長の岡本浩三会員です。
　岡本浩三次期会長は、岩本一壽会員、横山俊彦会員の推薦で、平成22年8月2日に岡山北西RCに入会されました。
当時は、川西熊雄第21代会長で、私も一緒に入会させていただきました。それから、10年お世話になってきましたこと
感謝申し上げます。岡本浩三会員の趣味、というより才能ですが、日本固有の演劇で、伝統芸能のひとつであり、重要
無形文化財の歌舞伎の愛好者です。
　PETS（Presidents-Elect Training Seminar）は、会長エレクト研修セミナーで、次年度のクラブ会長会員のため
の研修、教育プログラムのことです。国際ロータリーの細則は、現職のガバナーと協力して地区ガバナー・エレクトが主
催する会長エレクト研修セミナーへ、次期クラブ会長が出席することを義務付けています。通常3月に2～3日間にわ
たって開催され、意欲を高める指導者研修となる会合で、次期クラブ会長が7月1日の就任に向けて準備をすることを
ねらいとしています。
　岡本浩三会員は、国際ロータリー第2690地区の会長に相応しく、また岡山北西RCの活動・運営に適した第32代会
長になられますことを信じています。
　何卒よろしくお願い申し上げます。
幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① ロータリー財団より、2019-2020年度「Every Rotarian,Every Year」クラブ認証バナー、100％
ロータリー財団寄付クラブ認証バナー、End Polio Now:「歴史をつくる力ウントダウン」キャン
ペーンの感謝状が届いております。

② 昨日の地区研修・協議会に出席された皆様お疲れさまでした。
③ 5月の出欠確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
④ 「子どもシェルターモモ・ニュースレター」を配布しております。
⑤ 盲導犬くらぶ会報102号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ 次週5月3日㈪は祝日・例会取消し、5月10日㈪は緊急事態宣言等の社会情勢を鑑み、休会となってお りますので、
よろしくお願いいたします。

スマイル報告　
平松会長 : 新型コロナウイルス感染拡大が収束することを願い、岡山北西RCの例会を休会、あるいは変更すること

を会員の皆様にお許しいただけますようお願い申し上げます。
本日のプログラムで「PETSの報告」をしてくださいます岡本浩三次期会長に感謝申し上げます。

相原副会長 : 岡本浩三会員、本日の卓話よろしくお願いします。また29日のゴルフコンペも同じ組ですので、よろしくお
願いします。

鈴木幹事 : 岡本浩三次年度会長、本日はPETSの報告宜しくお願いいたします。
野田会員 : 子どもシェルターモモの広報誌「ニュースレター」を入れさせていただきました。今回は北西RCが取材を

受け、平松会長に対応していただきましたので、一読ください。
岡本浩三次期会長のPETSの報告を楽しみにしています。

堀川会員 : 昨日の地区研修・協議会は急遽ZOOMを利用しての開催となり、参加された次期岡本浩三会長他役員
の皆様、ご苦労様でした。また、原会員には社会奉仕部門での発表、ご苦労様でした。私は一人だけ寂
しく鳥取へ行き参加して参りました。

久松会員 : 地区研修会を欠席しましたのでスマイルします。代理で出席していただいた与田会員ありがとうございました。
笠原会員 : 昨夜野球の試合に参加された皆様、お疲れ様でした。また岡本浩三会員、応援ありがとうございました。
岡本（浩）会員 : 昨夜は久し振りに我がクラブの野球の試合の応援に行きました。風が強く誠に寒かったのですが、

試合は白熱。見事に今年の初戦を勝利で飾りました。エース笠原会員はじめ選手の皆さんご苦労さん。こ
の調子で今年もがんばれ。

駒井会員 : 横山会員、本日はお忙しい中、大変お世話になり、ありがとうございました。
竹本会員 : 本日早退させていただきます。申し訳ございません。
 10件30,000円（累計1,291,000円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　　全　伸  会員
　あした彩の活動支援として昨年10月にチケット代の補助をした映画「望み」のＤＶＤが発売
になりました。
　映画を鑑賞した学生や映画を観に行けなかった学校のリーダーから『ＤＶＤが発売されたら
みんなで鑑賞会をやりたい！』との要望をうけＤＶＤを寄贈することを約束しておりましたので各
校の顧問の先生宛に郵送させていただきます。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　昨日夜、両備さんとナイター試合を行いました。結果は6－5で我々が勝利いたしました。
来月は15日㈯橘高会員の会社のチーム「マサテック」と試合を行いますので、応援よろし
くお願いいたします。

５月お祝い行事

６月お祝い行事

例会プログラム例会プログラム

※ご本人のご希望もあり、声をかけるときは親しみを込めて、「茜（あかね）さん」と呼んであげてください。
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内 部 卓 話     　　　
「PETSの報告」 次期会長　岡　本　浩　三　会員
　先月3月20日㈯会長エレクト必須の研修セミナー（PETS）が開催されました。会場はホテルニューオータニ鳥
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す。115年のロータリーの歴史上初めての女性国際ロータリー会長です。所属は（カナダ、オンタリオ州、ウインザー・ローズランド・RC）
です。多様性、公平さ、開放性を最優先し、女性会員、40歳未満の会員を増やしたいと、彼女は発信しておられます。
○現在、ロータリーの取り組む６つの重点分野があります。１，「平和と紛争予坊/紛争解決」　２，「疾病予防と治療」　３，「きれいな
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ダーを育てるために）と提唱されました。そして最重点地区具体的目標として　1,「EACH　ONE, BRING ONE」 会員増強と多様
性　２，地区委員会の活性化、 地区具体的目標として　３，マイロータリーの登録100％　４，ロータリー賞の取得を目指す　５，ロータ
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　本日の内部卓話は「PETSの報告」で、担当は次期会長の岡本浩三会員です。
　岡本浩三次期会長は、岩本一壽会員、横山俊彦会員の推薦で、平成22年8月2日に岡山北西RCに入会されました。
当時は、川西熊雄第21代会長で、私も一緒に入会させていただきました。それから、10年お世話になってきましたこと
感謝申し上げます。岡本浩三会員の趣味、というより才能ですが、日本固有の演劇で、伝統芸能のひとつであり、重要
無形文化財の歌舞伎の愛好者です。
　PETS（Presidents-Elect Training Seminar）は、会長エレクト研修セミナーで、次年度のクラブ会長会員のため
の研修、教育プログラムのことです。国際ロータリーの細則は、現職のガバナーと協力して地区ガバナー・エレクトが主
催する会長エレクト研修セミナーへ、次期クラブ会長が出席することを義務付けています。通常3月に2～3日間にわ
たって開催され、意欲を高める指導者研修となる会合で、次期クラブ会長が7月1日の就任に向けて準備をすることを
ねらいとしています。
　岡本浩三会員は、国際ロータリー第2690地区の会長に相応しく、また岡山北西RCの活動・運営に適した第32代会
長になられますことを信じています。
　何卒よろしくお願い申し上げます。
幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① ロータリー財団より、2019-2020年度「Every Rotarian,Every Year」クラブ認証バナー、100％
ロータリー財団寄付クラブ認証バナー、End Polio Now:「歴史をつくる力ウントダウン」キャン
ペーンの感謝状が届いております。

② 昨日の地区研修・協議会に出席された皆様お疲れさまでした。
③ 5月の出欠確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
④ 「子どもシェルターモモ・ニュースレター」を配布しております。
⑤ 盲導犬くらぶ会報102号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ 次週5月3日㈪は祝日・例会取消し、5月10日㈪は緊急事態宣言等の社会情勢を鑑み、休会となってお りますので、
よろしくお願いいたします。

スマイル報告　
平松会長 : 新型コロナウイルス感染拡大が収束することを願い、岡山北西RCの例会を休会、あるいは変更すること

を会員の皆様にお許しいただけますようお願い申し上げます。
本日のプログラムで「PETSの報告」をしてくださいます岡本浩三次期会長に感謝申し上げます。

相原副会長 : 岡本浩三会員、本日の卓話よろしくお願いします。また29日のゴルフコンペも同じ組ですので、よろしくお
願いします。

鈴木幹事 : 岡本浩三次年度会長、本日はPETSの報告宜しくお願いいたします。
野田会員 : 子どもシェルターモモの広報誌「ニュースレター」を入れさせていただきました。今回は北西RCが取材を

受け、平松会長に対応していただきましたので、一読ください。
岡本浩三次期会長のPETSの報告を楽しみにしています。

堀川会員 : 昨日の地区研修・協議会は急遽ZOOMを利用しての開催となり、参加された次期岡本浩三会長他役員
の皆様、ご苦労様でした。また、原会員には社会奉仕部門での発表、ご苦労様でした。私は一人だけ寂
しく鳥取へ行き参加して参りました。

久松会員 : 地区研修会を欠席しましたのでスマイルします。代理で出席していただいた与田会員ありがとうございました。
笠原会員 : 昨夜野球の試合に参加された皆様、お疲れ様でした。また岡本浩三会員、応援ありがとうございました。
岡本（浩）会員 : 昨夜は久し振りに我がクラブの野球の試合の応援に行きました。風が強く誠に寒かったのですが、

試合は白熱。見事に今年の初戦を勝利で飾りました。エース笠原会員はじめ選手の皆さんご苦労さん。こ
の調子で今年もがんばれ。

駒井会員 : 横山会員、本日はお忙しい中、大変お世話になり、ありがとうございました。
竹本会員 : 本日早退させていただきます。申し訳ございません。
 10件30,000円（累計1,291,000円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　　全　伸  会員
　あした彩の活動支援として昨年10月にチケット代の補助をした映画「望み」のＤＶＤが発売
になりました。
　映画を鑑賞した学生や映画を観に行けなかった学校のリーダーから『ＤＶＤが発売されたら
みんなで鑑賞会をやりたい！』との要望をうけＤＶＤを寄贈することを約束しておりましたので各
校の顧問の先生宛に郵送させていただきます。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　昨日夜、両備さんとナイター試合を行いました。結果は6－5で我々が勝利いたしました。
来月は15日㈯橘高会員の会社のチーム「マサテック」と試合を行いますので、応援よろし
くお願いいたします。

５月お祝い行事

６月お祝い行事

－２－

前回４月26日の例会記録前回４月26日の例会記録

※ご本人のご希望もあり、声をかけるときは親しみを込めて、「茜（あかね）さん」と呼んであげてください。



内 部 卓 話     　　　
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活動への理解と協力、また、クラブとして、戦略計画（未来ビジョンの策定）を挙げておられます。そして最後に、私たちは社会が、コ
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　次に、（セッション２）として、伊藤文利次期地区研修リーダーからは、“変遷する手続き要覧と進化するロータリー”と題して講演があ
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現状の各クラブの様 な々問題点を話されました。各クラブの現状をよく知り、将来ビジョン、戦略計画を立ててください。そして、変化
してはいけないもの、変化してもよいもの、変化しなければいけないものを明確にして、そのうえで、（ロータリーは時代に追いついて
いかねばならない）→（ロータリーは時代に適応しなければならない）→（将来の備えをすることが大事）これを目指し、伝統を積み重
ね、記憶に残る輝く年度を、と話されました。最後の（セッション４）は、RI理事ノミニー佐藤芳郎氏から“ロータリーを楽しんでいます
か”と題して話されました。主として会長の責務についての内容でしたが、必要、大事なことは、クラブの活性化であり、その切り口と
して（親睦、奉仕、増強）の3点、クラブ運営を柔軟にして、アイデアを探し、活性化に有効なら採用してください。そして会員総意で、
戦略計画を立ててください。【５年後ありたい姿は？　そのために今何をするか？？】を想い、会員一人ひとりが全員参加の下に、年齢
や、制約を超え、魅力溢れるロータリーを楽しみ、好きになってくれることで、自己を高めてください。と話されました。
　以上、研修の内容を纏めてみました。通常のPETSならば、２日間のスケジュールでやられる処、約３時間半の時間での詰込み研修
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施の予定でした、“地区研修・協議会”も、急遽ズーム会議に変更されました。次年度、なお一層会員皆さんのご協力宜しくお願いいた
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野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　昨日夜、両備さんとナイター試合を行いました。結果は6－5で我々が勝利いたしました。
来月は15日㈯橘高会員の会社のチーム「マサテック」と試合を行いますので、応援よろし
くお願いいたします。

５月お祝い行事

６月お祝い行事

－３－

本日のメニュー（６月21日）
オマール海老とセロリラブのピュレ　甲殻類のジュレ添え
ホロホロ鳥のロースト　茸のフリカッセ添え
フォレノワール　　パン　　コーヒー

次回のメニュー（６月28日（ヘルシーランチ））
丼　物　豚甘辛五穀米丼　豚バラ、サラダ水菜、レタス、サニーレタス、
　　　　　　　　　　　　アスパラ、胡瓜、胡麻、温玉
小　鉢　茄子の味噌煮　茄子、刻み葱、糸花鰹
丼　物　うどん　若芽、刻み葱、かまぼこ
香　物　二種
水菓子　人参カステラ、オレンジ、つぶあん、ホイップクリーム、ミント
コーヒー

　　会報部会／小林　龍平・駒井　孝宏

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

※ご本人のご希望もあり、声をかけるときは親しみを込めて、「茜（あかね）さん」と呼んであげてください。

前回メニュー（4月26日） ： 鯛飯海鮮丼

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
クラブバナー

2019-2020年度
ポリオ撲滅活動寄付に対しての

感謝状等授与


